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Vereadores discutem licitação da Feira Hippie
Assunto: 
PLENÁRIA

Um dos assuntos mais discutidos no momento em 

Belo Horizonte, o edital de licitação para seleção dos expositores da Feira de Artes e Artesanato da Afonso Pena 
voltou a ser abordado pelos vereadores durante a reunião plenária do dia 11 de fevereiro de 2011.
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?A manifestação dos vereadores não vem surtindo resultado?, disse Leonardo Mattos (PV), que reclamou da 

?subjetividade? do edital elaborado pela Prefeitura. Para o parlamentar, mesmo com a audiência realizada na Casa no 

último dia 7, que atraiu mais de 600 pessoas, ?o assunto não se desdobrou como queríamos?. 

O vereador Sérgio Fernando (PHS) fez um ?apelo à sensibilidade? do prefeito, para que reveja alguns pontos do edital. 

?A Feira é um patrimônio de Belo Horizonte e este assunto precisa ser rediscutido?, afirmou. Já Arnaldo Godoy (PT) 

pediu ao prefeito que suspenda o processo, afirmando que o problema do edital é político e não jurídico.

O líder do governo na Casa, vereador Tarcísio Caixeta (PT), afirmou que a cidade não vai permitir a descaracterização 

da Feira Hippie e reforçou a necessidade de se fazer a licitação. ?A Feira é fundamental e por isso temos de preservá-la 

na prática?, disse.

Iran Barbosa (PMDB) também cobrou modificações no edital. O vereador argumentou que o mercado muda, que a 

definição de artesanato também muda e ?que não se pode tirar das pessoas aquilo que conquistaram ao longo dos 

anos?.

Assista vídeo da reunião plenária

Aniversário do PT

A vereadora Neusinha Santos (PT) utilizou a tribuna para congratular o Partido dos Trabalhadores pelos 31 anos de 
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existência. Neusinha recordou os primeiros tempos do partido e sua atividade como militante. Vários parlamentares 

fizeram apartes para parabenizar o partido, como Maria Lúcia Scarpelli (PCdoB), Sérgio Fernando (PHS), João Oscar 

(PRP) e Sílvia Helena (PPS). Paulinho Motorista (PSL), contudo, fez críticas ao PT e disse esperar o dia em que o Brasil 

terá no governo um partido que seja ?do povo de fato?.

Noventa anos da Arquidiocese de BH

O vereador Adriano Ventura (PT) homenageou os 90 anos da Arquidiocese de Belo Horizonte, que também engloba os 

outros municípios da Região Metropolitana. Inicialmente uma Diocese, a Arquidiocese de Belo Horizonte foi criada por 

meio da bula Pastoralis Sollicitudo, assinada pelo Papa Bento XV em 1921. Ventura destacou que a Arquidiocese da 

capital é uma das maiores do país, com mais de 200 paróquias. A data também foi comemorada pelo vereador Sérgio 

Fernando (PHS).
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